



8 Pièces

220 m²

Réf. MZISP1745

2 195 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Datant du 18ème siècle, entièrement rénové en 2019 et jouissant de nombreux détails d'origine ainsi que d'un emplacement de qualité, d'une belle vue mer, et de la proximité du village, ce charmant mas d'une surface totale d'environ 220 m2 est un bel et rare exemple du patrimoine provençal. Construite sur un beau et riche terrain d'environ 2 600 m2, la propriété dégage un charme exquis et une ambiance parfaitement propice à la qualité de vie du secteur. Divisée en deux ailes, l'originale au Sud et une deuxième, à l'Est, ajoutée dans les années 70, et reliée par une grande terrasse couverte ...

Dating from the 18th century, fully renovated in 2019 and enjoying many original details as well as a quality location, a beautiful sea view, and proximity to the village, this charming farmhouse with a total area of approximately 220 sqm is a beautiful and rare example of Provençal heritage. Built on a beautiful and rich land of about 2,600 sqm, the property exudes an exquisite charm and an atmosphere perfectly suited to the quality of life of the area. Divided into two wings, the original one to the south and a second one to the east, added in the 1970s, and connected by a large covered ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

